

## 「科学探究Ⅱ× 英語表現Ⅱ」クロスカリキュラム(3年)

2年次の科学探究Ⅰ・Ⅱ類で行った「前橋市の地方創生」に関する課題研究の概要について、英語表現Ⅱの授業と連携して英語でのプレゼンテーションを行いました。1・2年次でのポスター発表等の経験が活きており、さらには日頃のライティングやスピーキングの学習成果が十分に発揮され、素晴らしい発表の連続でした。



## 外部講師を招いたテーマ検討会

6月20日(火)6校時に2年の科学探究Ⅰ・Ⅱ類(文系)のテーマ指導会を行いました。現在、2年文系の探究では、「前橋市の地方創生」をテーマに4分野(デジタル、歴史・文化・PR、イベント、スポーツ)、22班のグループに分かれて研究活動を進めています。テーマ指導会は、テーマの設定方法について知識を深め、考え方を理解する機会として実施しています。今回は、共愛学園前橋国際大学の栗原美紀先生を外部講師としてお招きし、本校教員3名の講師とともに指導にあたっていただきました。例えば、アニメ・ドラマの聖地巡礼をテーマとして検討している5班に対しては、ニーズを明確にすること、オリジナリティの重要性等を指摘していただきました。今後は、テーマ指導会での指導・助言をふまえて、テーマ決定に向けた議論を進めていくこととなります。



## 高崎高校との課題研究交流会

6/3(土)に高崎高校との課題研究交流会を実施しました。例年、各校の文化祭初日に実施しているもので、各校を代表する生徒のハイレベルな課題研究の交流会になります。群馬大学の副学長・理工学部物質・環境類食品工学プログラムの板橋英之先生と群馬大学の数理データ科学教育研究センター長の青木悠樹先生を評価者としてお迎えし、指導助言をいただきました。発表はオンライン形式で実施し、その様子を後日、両校の生徒および保護者の方に視聴いただきました。